

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 30. August 2016

Einführung einer nächtlichen Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 Km/h in der Erbenheimer Ortsdurchfahrt

1. Der vom Magistrat (Umweltdezernat) vorgeschlagenen Einführung eines nächtlichen Tempo-Limits von 30 Km/h (von 22 bis 6 Uhr) in der Berliner Straße wird zugestimmt.
2. Wir regen an, diese Regelung sinnvollerweise – unter Einbeziehung von Barbarossastraße, Wandersmannstraße sowie Straße „Am Oberfeld“ – für die komplette Erbenheimer Ortsdurchfahrt vorzusehen.
3. Da die Wirksamkeit einer solchen Maßnahme weitgehend von einer effektiven Überwachung abhängig ist, bitten wir, derartige Kontrollen in angemessenen Zeitabständen durchzuführen.

Begründung:

Der Ortsbeirat Erbenheim hatte bereits mit Beschluss Nr. 0040 vom 23.08.2011 in einem interfraktionellen Antrag von SPD und CDU die (probeweise) Einführung einer nächtlichen Geschwindigkeitsbeschränkung vorgeschlagen. Für uns ist es deshalb folgerichtig, dass wir der tl. Wiesbadener Tagespresse vom 25.08.2016 beabsichtigten Einreichung eines solchen Antrages bei der zuständigen Genehmigungsbehörde (RP Darmstadt) durch die Stadt (Umweltdezernat) zustimmen.

Es erscheint uns logisch, dass diese Regelung nicht nur auf die Berliner Straße beschränkt sein sollte, sondern die Ortsdurchfahrt vollständig erfassen sollte.

Wenn eine solche Maßnahme Erfolg haben soll, muss sie – vor allem in der Einführungsphase – in geeigneter Weise kontrolliert werden.

Beschluss Nr. 0056

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez II z.w.V.
Amt 36

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher